
第 ２２ 回  理 事 会 議 事 録 

 

一般社団法人 大阪金属プレス工業会 

 

１．理事会の名称  第 22回理事会 （一般社団法人移行後） 

２．理事会召集日  令和 3年  9月28日（水） 文書を各理事・監事に送達 

３．開催日時     令和 3年 10月27日（木） １７：５５～１９：０５ 

４．開催場所      たかつガーデン ２階 「鈴蘭」   大阪市天王寺区東高津町７－１１ 

５．出席者      

    理 事 ：  多田 修、 西村 哲也、 林 秀昭、 朝田 武志、 上田 整弘、 加藤 大典、  

佐々木徹也、 島田 真輔、 関 健一、 平 光章、 新川 弘二、 橋本 達也 

      監 事 ： 島田 季明、 濵田 惠      経理顧問 ： 西山 奈津子     事務局 : 中西 順也 

６．理事会成立報告 

定款第２９条 理事の過半数の出席があり成立が報告された。 （出席理事 12名/理事総数16名） 

７．議長の選出と議事録署名人の選出 

      定款第２８条により、多田代表理事が議長に、また定款第３０条により代表理事及び監事２名が議事録

署名人として選出され議事に入った。 

８．議事の経過及び議決の結果 

   【セミナー】理事会開催に先立ち、経済産業省から下記の施策についての説明会をして頂いた。 

          「素形材ガイドライン（改訂版） 解説と活用法」  （17：00～17：45） 

経済産業省 製造産業局 素形材産業室 室長補佐  今福 幸一 様 

【議事１】 令和3年度 上期決算報告について事務局から説明がありました。 

【議事２】 令和3年度 上期会員異動状況について事務局から説明がありました。 

       ・正会員１社退会、その他２社が退会の可能性があることが報告されました。 

【議事３】 事業推進協議会からの報告 

       ・第１回協議会の報告、大阪府との連携懇談会の報告がありました。 

        大阪府との連携懇談会について今後の進め方についての意見交換がありました。 

【議事４】 総務・経営委員会からの報告 

       ・第１回委員会の報告と SDGｓセミナー（11/9開催）についての説明が委員長からありました。 

       ・忘年会について、多田代表理事から「中止します」とご指示がありました。 

       ・賀詞交歓会について、多田代表理事から「講演会は実施するべきだが会食はしない」とご指

示があり、具体的に企画をするようにと総務・経営委員会に命じました。 

【議事５】 安全・技術委員会からの報告 

・第１回委員会の報告が委員長からありました。 

・前期技能検定の報告と費用面等で大阪府と協議したことなどが事務局から報告されました。 

・金属プレス加工技術展の出展について、当工業会のブースを出展する提案が、林副会から

あり、理事の承認が得られ、進めて行くことになりました。 

 

以上の決議を明確にするためこの議事録を作成し議長及び議事録署名人がこれに記名押印する。 

 令和 ３年 １０月 ２７日 

               代 表 理 事                             印  

               議事録署名人                            印  

               議事録署名人                            印  


